Der Jugendrat ist da!

Das Jugendparlament kommt!

Hallo Kids, hallo Teens,

es ist soweit – es gibt in Zirndorf einen Jugendrat.

Er setzt sich zusammen aus Gabriele Bohrer, Volker Berdich, Axel Popp und meiner Wenigkeit. Den Vorsitz hat aufgrund seiner Funktion als Erster Bürgermeister der Stadt Zirndorf Thomas Zwingel. Beratend steht dem Jugendrat die Leiterin des Jugendhauses, Caro Schindzielorz, zur Seite.

Die Mitglieder des Jugendrats - und insbesondere ich - haben sich auf die Fahnen geschrieben, die Belange und Bedürfnisse der Jugendlichen in Zirndorf mehr in den Vordergrund zu rücken. Deshalb hab keine Scheu und melde Dich, wenn Du Fragen oder Anregungen hast. Mich erreichst Du unter der Telefonnummer 0160/97218272. Im Laufe des Jahres möchten wir noch ein Jugendparlament in der Stadt Zirndorf wählen. Jugendliche zwischen 12 und 20 Jahren können sich für ein Amt im Jugendparlament bewerben. Nähere Informationen hierzu bekommst Du über die Stadt Zirndorf, den Jugendrat oder bei mir.

Als gewähltes Parlamentsmitglied kannst Du Dich aktiv einbringen. Du erlebst dabei, wie Politik "funktioniert": Wie findet eine "Gute Idee" ihren Weg über das Jugendparlament in den Stadtrat und wird umgesetzt? Selbst etwas in die Hand nehmen, Projekte entwickeln und umsetzen.

Sei aktiv, sei neugierig, gestalte Deine Stadt selbst mit!

Bernd Klaski

2. Bürgermeister der Stadt Zirndorf
Mitglied des Jugendrates der Stadt Zirndorf